
熊本さわやか⼤学校⼤学院第17期⼊学式

写真は　新入生代表　１班　徳森 光代さんの誓いの言葉

令和７年４月４日　熊本県総合福祉センター５階研修ホールで大学院の入学式がとり行われました。

今回は８班の佐藤美紀子さんに、入学式の模様をリポートして頂きました。

熊本さわやか大学校大学院入学式には、県下各地から学ぶ意欲にあふれた１０８名の入学生が出席し
ました。

私は、昨年度思い切って、さわやか大学校に入学しました。あちこち　不都合の出てきている身体で
すが毎週木曜日の講座に通い、生活のリズム・目的が出てきました。多様な学びと多くのすばらしい
出会いがあり、楽しい日々でした。そこで大学院にも、ぜひ入学したく応募したのです。

式は、高齢者へのやさしい配慮のもと厳粛な中でとり行われました。一人一人名前を呼ばれ、返事を
して起立。久しぶりに身のひきしまる思いです。いくつになっても、期待に胸をふくらませ、ちょっ
とした緊張感ありの独特な雰囲気は心地よいものです。村上学長の式辞にもありましたように「大い
に学び大いに遊び」よかったと思えるように健康第一に取り組んでいきたいと考えます。いよいよ月
二回の通学が始まりますが、事故を起こさぬ様、常に安全運転を心掛けます。

多岐にわたる講座はもちろん人生経験豊かな方々との、新しい出会いが楽しみです。

入学にあたっての抱負を５班の百武 利雄さんにお聞きしました。

私は、今期で７年連続の入学です。お陰でたくさんの気の合う友人が出来、楽しい時間を共に過ごし
ています。今期は、私が班長に選ばれました。皆さんが協力するのでと推されてしまいました。近々



お食事会を計画しています。どんな「出愛」が待っているのか楽しみです。

最後に９班の園村 美恵子さんにお聞きしました。

私は、学籍番108番です。ギリギリで入学できたのではと思っています。だから今年は、ラッキーな
年なんです。入学式の日に９班の皆さんとラインで繋がりました。もう名前も覚えましたよ。お食事
会やイベントも早めに決めておかないとね、だって一年はアッと言う間ですからね。大いに学び大々
いに遊びます。忙しくなりそうで、ワクワクしています。みなさん、よろしく～😊

編集後記

ありがとうございました。みなさんのワクワクが伝わってきます。このエネルギーはもう青春真った
だ中ですね。これからも授業風景・班活動の様子などお伝えしていきますので、ぜひ、熊本さわやか
長寿財団のホームページをチェックしてみて下さい。ご家族や知人の方にもお知らせ頂ければ幸いで
す。また運営へのご意見・質問などは何なりと近くにいる理事にお尋ねください。お待ちしておりま
す。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　


